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「これからよろしくお願いします！」
～新任の先生方からのご挨拶～

この度の人事異動により新しくお迎えした先生方をご紹介いたします。

氏名の下の（ ）内は，（①教科，②担当学年，③校務分掌 ④部活動顧問，⑤前任校）を

表しています。

川﨑 和子（かわさき かずこ）先生

（①英語，②３－４副担任，③教務部 ④吹奏楽部（副）⑤土浦二高）

【新任のご挨拶】

始業式の初日から，集会の時には静かに先生の話を聞き，そして挨拶の声はとても元気が

いい，そんな中央高校の生徒さんの姿に大変頼もしさを感じました。今は一日も早く皆さん

と勉強できる日が来るのを心待ちにしております。

中央高校の恵まれた環境と細やかに行われている指導は本当に素晴らしく，私も精一杯，

努力して参りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

石田 智宏（いしだ ともひろ）先生

（①英語，②２－１担任，③進路指導部 ④バレーボール部（副）⑤茨城東高校）

【新任のご挨拶】

茨城東高等学校から参りました。赴任して間もないので慣れないことが多く，戸惑いの連

続です。まずは教室の場所を覚え，迷子にならないようにします。そして中央高校の皆さん

と一緒に，授業や部活動などたくさんのことに取り組んでいきたいと思っています。よろし

くお願いいたします。

川俣 慧史（かわまた さとし）先生

（①数学 ②１－２担任 ③教務部 ④野球部（副部長）⑤潮来高校）

【新任のご挨拶】

皆さん，初めまして。本年度より中央高校に赴任しました。よろしくお願いいたします。

始業式から１週間ほどでしたが，活気ある学校の様子が見れて，とても嬉しく思いました。

始業式での２・３年生のきちんとした姿は，さすが中央高校生だなと感じました。１年生も

まだ緊張した様子でしたが，これから頑張っていこうという意思が感じられる生徒が多いと

思います。生徒の皆さんの希望が実現できるよう精一杯頑張っていきたいと思います。



安見 清（あみ きよし）先生

（①国語，②２－２副担任，③教務部・渉外部 ④テニス部（副） ⑤茨城東高校）

【新任のご挨拶】

中央高等学校の皆さん，初めまして，安見と申します。中央高校に最初に来た際に，部活

に参加している生徒が多いことや，廊下ですれ違った際に元気に挨拶する生徒が多いことが

印象的でした。これから授業なども本格的に始まっていきますが，エネルギッシュな皆さん

から元気をもらいながら過ごしていこうと思っています。よろしくお願いします。

阿保 武龍（あぼ たける）先生

（①数学 ②１－３副担任，③教務部・保健指導部 ④バスケット部（副）⑤新規採用）

【新任のご挨拶】

皆さん，こんにちは。この度，中央高校で教師人生をスタートすることになりました，

阿保武龍です。「あぼ」と読みます。珍しい名字ですが「阿保先生」と気軽に話しかけて

くれるとうれしいです。

今年の三月に大学を卒業したばかりで，生徒の皆さんと年齢も近いです。進路や部活，

勉強のことで悩みがあれば，いつでも相談にのります。一緒に楽しい学校生活を過ごしま

しょう！

大森 毅（おおもり つよし）先生

（①国語 ②３－３副担任 ③教務部・進路指導部 ④テニス部（副）⑤那珂湊高校）

【新任のご挨拶】

世は武漢ウイルスにより大変な状態です。前任校に来たときは大地震の直後，今回はウイ

ルスの真っ最中。もっと静かに転勤させてくれ！動乱・騒動が大嫌いなのにこれは皮肉か，

と言う人は私以外にも沢山いると思います。私が本校を去るまでにウイルスの沈静化を祈り

つつ，１年を過ごして行きたいと思っております。にしても３年生諸君は大変に次ぐ大変。

我が身の不運を嘆きたくなる人もいるかもしれませんが，しかし，どんな危機の時でも儲け

ている人は儲けている。この悔しさを一生忘れないでください。そして大人になったら儲け

返してやってください。

大森 由美 先生

（①事務 ②－ ③－ ④－，⑤－）

【新任のご挨拶】

令和元年６月から令和２年２月末まで主に図書室を担当していました。

４月からは事務室を担当することになりましたので，どうぞよろしくお願いいたします。

♡ ♡ ♡ ♡ ♡
ここでご紹介した先生方には，早く中央高校に慣れていただき，本校発展のために，お力を

発揮していただけることを心からご期待申し上げます。

そのほか，４人の新任の非常勤講師の先生方がいらっしゃいますが，改めて新任式は行いま

せん。該当クラスでは最初の授業時に先生方から自己紹介があります。

なお，４月８日以降の新型コロナウィルスの感染防止の影響により，県内10市町内にある県

立高校が臨時休業となり，その後全校が臨時休業となるなど，学校の対応もめまぐるしく変化

し，その対応に追われていたこともあり，この号の発行が大幅に遅れてしまいましたことをお

詫びいたします。（おわり）


